



CHÂTEAU BROWN

• MILLÉSIME 2021 •

PESSAC-LÉOGNAN ROUGE

LA PROPRIÉTÉ

Depuis l'acquisition du Château Brown fin 2004 par la famille Mau, les vins connaissent une véritable ascension en qualité et en notoriété en France comme à l'international. Château Brown révèle à la fois une grande finesse et beaucoup de puissance. Un équilibre entre le terroir et le savoir-faire. Un soin particulier est apporté à la viticulture tout au long de l'année, les rendements sont maîtrisés et lors de l'élevage en barriques fraîcheur, douceur des tannins et respect du fruit sont de mise.

THE CHÂTEAU

Château Brown was taken over by the Mau family in late 2004 and has since then has seen the overall quality of its wines soar. Château Brown reveals both great finesse and amazing intensity. A balance between terroir and savoir-faire. Special care is given to wine production throughout the year. Yields are controlled and the property devotes the utmost care to aging their wines, emphasizing freshness, softness in the tannins and respect for the fruit.

